



**Au sud de Pessac, dans le quartier Toctoucau, une pétition, initiée par le syndicat de quartier, vient de recueillir 700 signatures.**

Les habitants y expriment leur ras-le-bol par rapport aux odeurs qu'ils ont à supporter au quotidien dès qu'ils ouvrent fenêtres et portes de chez eux. Pour le syndicat de quartier, dont certains membres se sont confiés au journal «Sud Ouest» hier, la source de ces effluves nauséabondes est clairement identifiée. Elles proviendraient de la société Péna.

### **Préfecture et Dreal alertées**

L'entreprise, spécialisée dans le recyclage des déchets industriels et ménagers, est installée dans le quartier depuis 2008. « Les nuisances ont commencé en 2009 avec des épisodes qui se répétaient de façon chronique », expliquent les représentants des 2500 habitants de Toctoucau dans les colonnes du quotidien. Entre 2010 et 2012, l'industriel aurait fait le nécessaire pour atténuer les mauvaises odeurs générées par son activité. Mais depuis quatre

ans, il n'aurait rien engagé de nouveau.

Les riverains se disent agacés par les raisons avancées par la société quant aux mauvaises odeurs qui reporte la faute sur d'autres activités dans le secteur. La Dreal (direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement) a été saisie par le syndicat. Elle préconise des analyses. Les habitants viennent aussi d'alerter élus et préfecture. •

*Photo : Le site de l'entreprise Péna qui recycle les déchets est pointé du doigt par les habitants  
© ARCHIVES SUD OUEST*